
2月18日 19:00

2月25日

3月3日 12:30

3月10日 12:30

例会風景

クラブフォーラム　次年度について

お客様紹介 市川　英敏　会長

会長挨拶 市川　英敏　会長

クラブフォーラム 次年度について
1、 地区より、新会員入会速報が届いています。
現在の新会員数は107名。
2、 地区より、『ロータリーの友』2月号いち押し情
報のご案内が来ています。
☆ラビンドランＲＩ会長の今月のメッセージは「ロー
タリーで旅をする」他広報委員会の委員長に渡し
ますのでご活用下さい。

幹事報告　　木村真一郎 幹事

本日の例会は、例会時間などクラブ全
体について、再度、ご協議頂きたいと思
います。

幹事報告 木村 真一郎 幹事

フェリーチェ3階

クラブフォーラム　次年度について　役員理事会

市川　英敏　会長

ニコニコ報告、ポリオ報告 親睦活動委員会

出席報告 出  席  委 員 会

点鐘　20:00

2015-2016年度　クラブテーマ
『 ロータリーを学ぼう 』

フェリーチェ３階

クラブ総会　次年度について

夜間移動例会並びに
新入会員歓迎会

クラブ総会

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

2月 例会プログラム

フェリーチェ3階

18:30八潮駅　19:00点鐘　魚惣

2015-16年度  R I ﾃｰﾏ

会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

委員会報告

No,30    2016年2月18日 (木)　 第 191 回例会

第190回例会記録本日の例会

会長挨拶　　市川英敏 会長

ロータリーソング

食事　18:30～18:50

点鐘　19：00 市川　英敏　会長



ニコニコ本日 ¥409,000 ポリオ累計 ¥45,152

1月28日 2月4日

11 16

6 4

20 22

確定 確定 85.00% 90.91%

正会員数

ニコニコＢＯＸ
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。寒い毎日です。風邪な
どひかないよう気を付けましょう。
☆ 大月正雄会員
昨日は孫が西新井大師に行き、豆を5～6個入ってい
る袋を2個、ジ―ちゃん、バーちゃんにと持ってきてくれ
ました。
4月1日より、八潮消防署が草加八潮消防局になりま
す。
☆ 雨甲斐隆会員
バレンタインが近づいたので、久しぶりに出席します。
出席免除者より！
☆ 本多重康会員
節分明け、今日から気学の新年度。
☆ 小林利雄会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 本間守会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。

☆ 金杉光左生会員
今、例年より雑草が多い気がしませんか。多いんです。
温暖の為です。
☆ 山中正智会員
風邪に掛かり体調が不調です。
☆ 加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 高橋洋一会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 市川英敏会長
室内にいると陽射が暖かくなりました。暦のうえでは春で
す。そろそろ新芽が出てくるかな？
☆ 木村真一郎幹事
NHKの朝ドラマ「あさが来た」で渋沢栄一が登場したので
すが、そこで銀行経営で一番大事なのは、「信用」だと語
られました。弊社もうそをつかない経営をして行こうと感じ
ました。本日も宜しくお願い致します。

次年度について（炉辺会合）

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

メーキャップ会員数
×　１００ ＝ 出席率

－　出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

出席対象者 21

メークアップ

・退会防止について
　辞めさせないための方策が必要。例えば皆で声掛けをして行くなど・・・
・奉仕活動について
　汗をかく奉仕活動を考えてみてはどうか？
・市内に八潮みらいＲＣの看板を立てる
　周知する方法として、八潮みらいのプレートが付けられる活動をしてはどうか？
・月に一度の移動例会
　会員全員が時間が取りやすい曜日の夜に食事会等を取り入れたらどうか？
・卓話で例会に魅力を持たせる
　地区・市長・県議会議員・有名人の卓話を組入れたり、家族を呼んで家族例会にする。
・駐車場は大至急確保をして欲しい。
・モチベーションアップ
　ニコニコの発表の際に1,000円を超えた場合は大枚寄付の一言を添える。
・議論を繰り返すだけでなく、実際に行動に移す
　例えば財団や米山の寄付はまとめて寄付するだけでなく、少額を積み立てるなど、
　すぐに実行できそうなことがあると思う。
・音楽フェスティバルの評価は高いと感じる
　青少年を交えて一体となる活動をして行きたいと思う。
・例会時間を再検討した場合
　八潮みらいＲＣは創立３年が過ぎて、例会時間を見直すタイミングとなったが、新たな例会時間に
来れなくなる場合は、退会ではなく移籍を考慮するのはどうだろうか？

ニコニコ累計

出席報告

出席 12

出席率 90.48%

※
当日出席正会員数　　　　＋

¥19,000

1月21日

7


